



MILENIO TELEVISIÓN

06-11-24

LEGISLATIVO

**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Trabajadores del Poder Judicial se manifiestan en apoyo a los ministros de la SCJN

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- Trabajadores del Poder Judicial se manifiestan afuera de la SCJN, en donde se discutirá el proyecto del ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá, quien propone invalidar parcialmente al dicho Poder. Los accesos al Máximo Tribunal del país se encuentran bloqueados por personal de la SSC.

La diputada del PAN, **Kenia López Rabadán**, manifestó su apoyo a favor del proyecto manifestándose junto con los trabajadores.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1wwypsN0QtxtbiqN?e=m9XX2Z